
Pièces 2 Pièces

Superficie 46 m²

Référence 3317016

Prix 145 000 €

Vallauris
Appartement à vendre (06220)
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En  vente  :  à  vallauris  (06220),  Découvrez  cet  appartement  de  2  pièces  exposé

sud-est de 45,94 m². Il se situe dans un immeuble des années 80 avec ascenseur.

l'accès est sécurisé par la présence d'un digicode et d'un interphone. Il est disposé

comme suit : un séjour de 17 M², une chambre, une cuisine indépendante et une

salle  de  bains.  La  résidence  possède  un  chauffage  collectif  alimenté  au  gaz.

l'appartement  nécessite  d'être  rafraîchi.  Il  dispose  également  d'une  cave.  Au

summum du confort, vous pourrez profiter à volonté de la piscine. Deux terrasses

d'une surface totale de 5,43 m² viennent ...

For  sale  :  in  vallauris  (06220),  discover  this  45.94  m²  2-room  apartment  with

southeast exposure. It is located in an 80s building with elevator. Access is secured

by digicode and intercom. It comprises a 17 m² living room, a bedroom, a separate

kitchen  and  a  bathroom.  The  residence  has  collective  gas-fired  heating.  The

apartment  requires  updating.  It  also  has  a  cellar.  For  the  ultimate  in  comfort,  you

can  enjoy  the  swimming  pool.  Two  terraces  with  a  total  surface  area  of  5.43  m²

complete the apartment,  providing welcome space and well-being. There's plenty

of space for your car: one of the ...

SAGI CITYA

38, bd Foch - 06600 ANTIBES

Contacter l'agence
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